



JO & SWISS KNIFE

Jo & Swiss Knife presenta su segundo álbum *Flea Circus*. La banda de *country* se encuentra inmersa en la gira de promoción de su segundo trabajo que consta de 14 composiciones propias y que vio la luz a mediados de 2017. Después de haber girado durante más de año y medio con su anterior disco (*Music From Small Pink*) y habiendo actuado en Francia, Bélgica, Alemania y Suiza, Jo and Swiss Knife vuelven a la carga con un disco y un directo tan lleno de matices como sincero. De sus conciertos de presentación cabe destacar el ofrecido en el Auditorio-teatro de Burlada, en la Sala Zentral, junto a James Armstrong, su participación en el Festival Brilla Rafelbunyo (Valencia), y en el Festival de las Murallas de Pamplona ante unas 2.500 personas.



Jo & Swiss Knife es una banda de *country* de Pamplona que comenzó su andadura en 2014 en formato trío, tocando en locales de su ciudad sorprendiendo por su frescura en un género no muy popular en su tierra.

A principios de 2015 incorporan en sus filas a Al en el contrabajo (ex Kerobia) y Quiff (licenciado superior de violín y aficionado al género) en el fiddle, y presentan su primer disco *Music From Small Pink*, ante más de 200 personas.

A los pocos meses actúan en el Festival Internacional de Blues de Burlada recibiendo muy buenas críticas por parte de la organización y de los concurrentes por su actuación, por la cuidada puesta en escena y por la versatilidad y variedad instrumental. Pronto vendieron el primer millar de copias a base de actuaciones en los más diversos lugares, como el Huercasa Country Festival donde recibieron su primera crítica de la prensa especializada a pesar de estar fuera de programa ([Leer noticia](#)). Ese mismo año se embarcan en una gira por locales del Sur de Francia y Norte de España sembrando lo que les vendría encima el año siguiente.

Casi justo en el primer aniversario del lanzamiento de *Music From Small Pink* vuelven a tocar en casa, actuando como anfitriones de Mr. Sipp en una sala Zentral llena. Después de aquel día, en aquel mismo año, actúan con gente de la talla de Little Mike and The Tornadoes, Leburn Maddox, Random Thinking, The Ghost Wolves, The Allnighters, Red Beard, Naco Goñi, Chris Bergson... Pasaron por el festival Internacional de Blues Sweet Cotton Fest. (Jaén), en el Escenario Santander en la Santander American Party, en el Festival Internacional de Cine Western de Almería (AWFF)...



Además fueron contratados para el programa de conciertos de San Fermín 2016 y por el Gobierno de Navarra para su programa cultural Kultur 2016.

Durante el verano de 2016 vuelven a girar por Europa, esta vez durante casi un mes añadiendo a su ruta presentaciones en radios ([link](#)) y actuaciones en locales en Biscarosse (Francia); Lieja (Bélgica); Zurich (Suiza); y Schwabisch Hall, Mainz y Berlín (Alemania).

Entre tanto reciben el premio del público y el de mejor videoclip navarro en los certámenes de Scopifest 2015 y 2016 por su imagen y su cuidada estética en los vídeos de *You'll Always Feel Free* ([Ver video](#)) y *La De Buckley* ([Ver video](#)) respectivamente ([Serie-B vídeos](#)).

A finales de 2016 deciden parar para centrarse en la producción de su segundo trabajo, *Flea Circus*, que ve la luz a mediados de 2017 como una apuesta muy ambiciosa de la banda. Además, parte del álbum forma la banda sonora de EMPORTATS, un prestigioso espectáculo de la compañía La Trócola Circ, con quien Jo y Swiss Knife actúan tanto por la geografía estatal como por Bélgica, Alemania, Taiwán, Portugal... Con él reciben el Premio a Mejor Espectáculo en las noches de FETEN 2018 (Feria europea de artes escénicas de Gijón) y son candidatos a los premios MAX de ese mismo año.

Su gira actual, *FLEA ZIRCUS*, les ha llevado a actuar por salas de todo el territorio nacional: Madrid (Gruta 77), Bilbao (Kafe Antzoki), Santander (Black Bird), Zaragoza (Rock and Blues), Alicante (Marearock), Donosti (DOKA Kafe Antzoki)... así como en festivales como el *Rustyc Country Music Fest* o el *Muddy Roots Europe 2018* (Bélgica). En marzo de 2018 estrenan su videoclip "Wait and Rise" en la Mondosonoro. ([Video](#))

